

一般質問の質問者順番と質問事項

(令和2年 第1回定例会)

質問順位	11 4番議員 大久保由美子	
質問事項1	新型コロナウイルスの対策について	
質問の要旨	<p>令和元年12月に中国から感染が広がった新型コロナウイルスは、2月19日付けの報道では、世界29カ国で発生し、国内では12自治体で感染者があり、全国で73人が感染し肺炎による入院患者は30人で、一部感染ルートが確認されていない現状もある。</p> <p>また、厚生労働省はクルーズ船「ダイヤモンド・プリンセス」では542人の感染者数があり、重傷者は19人その内60～80歳代の日本人が11人含まれると発表されている。飛沫感染や接触感染で人から人へと感染しており、ワクチンもない状況である。</p> <p>2月19日現在、沖縄県を除き九州では感染者の報告はありませんが、国内では感染者は広がるばかりであり、いつ九州や基山町で発生するかわからない。</p> <p>いつ起きてもおかしくない危機管理をもって、感染者が発生した際の対策を問う。</p>	
具体的な質問 及び 質問の相手	<p>(1) 感染予防対策など町民への周知状況は</p> <p>(2) 発熱などの疑いを持つ人への対応は</p> <p>(3) これまで想定を考慮して対策を講じられているのか</p> <p>(4) 町で感染症が発生した場合、どこまで情報公開する 考えか</p>	<p>町長</p> <p>町長</p> <p>町長</p> <p>町長</p>

一般質問の質問者順番と質問事項

(令和2年 第1回定例会)

質問順位	11 4番議員 大久保由美子	
質問事項2	後期高齢者対象のフレイル健診について	
質問の要旨	<p>人生100年時代を迎え、日本人の平均寿命は昨年、男性は81歳、女性は87歳となり、過去最高を更新している。それは自立して日常生活が送れることによる健康寿命に意義がある。</p> <p>しかし、昨年の高齢社会白書によると高齢者のうち要支援・要介護と認定された人の割合が、65～74歳が4.3%に対して75歳以上では32.1%と7倍に増えている。また、団塊世代全員が75歳以上になる2025年度問題などからくる社会保障費の狙いもある。</p> <p>それらを踏まえて、厚生労働省は75歳以上の後期高齢者を対象に2020年度に新たなフレイル健診を導入することになった。</p> <p>そこで、町の実施に向けた対策を問う。</p>	
具体的な質問 及び 質問の相手	<p>(1) フレイルとは何か</p> <p>(2) フレイル健診の内容と目的は何か</p> <p>(3) フレイル健診の結果を今後どのように活用するか</p>	<p>町長</p> <p>町長</p> <p>町長</p>

一般質問の質問者順番と質問事項

(令和2年 第1回定例会)

質問順位	11 4番議員 大久保由美子	
質問事項3	公立学校の制服選択制の導入について	
質問の要旨	<p>性別に関係なく自由に制服を選べる公立学校が増え始めている。佐賀県内においても、伊万里実業高校や玄海みらい学園はすでに導入されている。本年4月からは小城高校、成章中学校、嬉野中学校が女子生徒のスラックス選択ができる。また、諸富中学校は来年度から検討に入る。</p> <p>導入のきっかけは、冬の防寒や防犯対策、動きやすさなどの機能性、そしてLGBT（性的少数者）にも配慮した選択制が推進されている。例えば、佐賀県内の公立学校では、性別役割が固定化されないように男女混合名簿の県内全校導入を令和2年4月で完了する見通しと報道されている。基山町も基山・若基小学校はすでに導入されており、基山中学校も4月から男女混合名簿となる。</p> <p>また、ランドセルも従来の女子が赤、男子が黒から、最近はカラフルな色から選べるようになっている。</p> <p>このように生徒や児童が自分らしく生きたいと思う多様性を教育の中で尊重し実現させていくことや、社会全体がさまざまな生き方を認め合い平等、公正な日常の構築へと変わる中、公立学校の制服選択制の導入について問う。</p>	
具体的な質問 及び 質問の相手	<p>(1) 制服選択制の導入についての見解は</p> <p>(2) これまでの生徒や保護者からの要望や相談の現状は</p> <p>(3) 児童・生徒や保護者へのアンケート調査の考えは</p> <p>(4) 検討委員会の設置などの考えは</p>	<p>教育長</p> <p>教育長</p> <p>教育長</p> <p>教育長</p>